
（7）館林市議会だより　　　（ 29. 2. 1 ）

市政を問う !!

12 

月 

６ 

日

橋本　徹議員（８ページ）
○学校教育の充実について

斉藤貢一議員（８ページ）
○館林市の消費実態と今後の見通し並び
に対策について

青木一夫議員（９ページ）
○教職員の負担軽減について
○児童・生徒の学力向上について
○災害時における情報収集等について

渡辺充徳議員（９ページ）
○学校における事故防止について 

12 

月 

７ 

日

河野哲雄議員（10ページ）
○本市の新教育委員会制度について

小林　信議員（10ページ）
○自然・歴史・文化などの観光資源を生か
した街づくりについて

篠木正明議員（11ページ）
○子育て支援・子どもの貧困対策について 
○自衛隊への中学生の職場体験について 

※一般質問通告書の質問事項を掲載

　

今
定
例
会
に
お
け
る
一
般
質
問
は
、
12
月
６
日
・
７
日
の
２
日
間
に
わ
た
り

行
わ
れ
、
７
人
の
議
員
が
市
政
全
般
に
対
す
る
諸
問
題
に
つ
い
て
市
の
所
信
を

た
だ
し
ま
し
た
。

　

内
容
は
広
範
に
わ
た
っ
て
お
り
ま
す
の
で
、
そ
の
要
旨
を
掲
載
い
た
し
ま
す
。

（
本
文
は
質
問
者
本
人
が
要
約
し
た
も
の
で
す
。）

一
般
質
問

市議会だよりは紙面の都合で本会議の要旨を
掲載しています。
詳しくお知りになりたい場合は
会議録をご覧ください。

館林市議会ホームページから
会議録をご覧いただけます。

館林市議会

http://www.city.tatebayashi.gunma.jp/shigikai/


